

NEWS 310（ニュース サド）は佐渡観光交流機構の会員様向けニュースレターです。ご意見、ご感想をぜひお聞かせください。また、観光 PR のための写真画像、映像、イベント情報等がございましたらご提供いただけますと幸いです。佐渡観光交流機構を今後ともよろしく願いたします。機構 HP の「[お知らせ](#)」にて公開しております <https://sado-dmo.com/news/>。

◆視察の受入を行いました（妙高、茨城）

9月19日に茨城県議会の営業戦略農林水産委員会御一行様が佐渡へ訪問され、「佐渡島の金山」が世界文化遺産に登録されてから1年が経ったその後の観光状況やDMOの取り組み等の意見交換を行いました。

議論の中では、今後のオーバーツーリズム対策や二次交通、宿不足の件、そして空き家活用など、佐渡だけでなく、全国どこでも抱える課題は共通していたようです。今回の訪問では意見交換だけでなく、その後は、トキの生態などを実際にトキガイドと一緒に現地視察されたり、1次産業を見学されたりと充実した視察だったようです。

近年、世界遺産に登録されたのがきっかけでDMOへのヒアリングで各市町村から視察の問い合わせが多く、DMOの取り組みも注目されているようなので今回の貴重な意見交換と現地視察を契機に、佐渡DMOとしても引き続き地域課題の解決と魅力発信に努めてまいります。（事務局長 佐藤）

◆フランス・パリでの旅行博にて商談を行いました

9月23日～25日にパリで開催された旅行博にて商談を行いました。毎年フランスをはじめ、世界各国の旅行会社をはじめメディアやインフルエンサーも参加する商談会です。3日間の会期で22社と面会を行い、既に追加情報の提供を求められる

など効果的な商談ができました。2026年度後半から2027年度の商品や送客として効果が期待できるため、今後もフォローアップを行ってまいります。

（事業本部長 ウィロビー）

◆「北陸新幹線で行く新潟県視察会」が開催されました

9月3日～4日の日程で、関西圏の各旅行会社担当者6名が視察へ来島されました。短い滞在で佐渡観光のさわりの部分のみのご案内となりましたが、来島が初めての方も多く、立ち寄った施設等での説明には熱心に耳を傾けていました。離島の際、ジェットfoil故障のハプニングがありましたが、船便の想定外の事態を自ら経験したことで、対応についての手順確認ができたと皆様より前向きな意見をいただきました。

今回の視察が良い企画に結び付き、多くの送客に繋がりますよう、今後も協力していきたいと思います。（事業本部 宮本）

◆けえ【島育ち】と行くバスツアー第3弾を開催しました

9月13日～14日、動画クリエイターの・けえ【島育ち】と行くバスツアーを開催しました。親子連れやけえさんのファン 69名様が参加しました。動画で登場する佐渡の名所はもちろん、けえさんと弟のこうたさんがバスに同乗し、2日間の行程を共にし、バスの中や夜の懇親会も大いに盛り上がりました。参加者からは、憧れのYoutuber

と佐渡観光ができたことや、ゆっくり佐渡をまわる事ができたと、満足度 100%（アンケート結果より）となりました。

（事業本部 鈴木）

◆新潟県観光協会主催首都圏商談会、関西圏商談会に参加しました

9月16日東京都千代田区内で首都圏、9月30日大阪市内で関西圏の各新潟県観光協会主催商談会が行われ参加しました。各地域共に島内バスと団体昼食処が不足して手配が厳しいとのことでした。昼食処は現状では価格帯での使い分けなども難しいという意見もいただきました。佐渡は王道コースを外すと売れないとのこと、各社ともに他社とコース内容が似通ってしまうことを懸念し、新しいサービスや企画アイデアを探していますので、事業者の皆様ぜひご協力をお願いいたします。

（事業本部 宮本）

◆ラ・プラージュ須藤シェフがグランプリに輝きました！

新時代の若き才能を発掘する、日本最大級の料理人コンペティション RED U-35 に フレンチレストラン「La Plage」の須藤シェフが「佐渡の食材・食文化」をテーマにした作品で出場し、「RED EGG（グランプリ）2025」に輝きました！おめでとうございます！

（総務部 栗山）

◆サドベンチャーの商品を紹介します！

まだまだマリナクティビティを楽しみましょう！

朝夕の涼しさを感じる季節になりましたが、実はまだまだマリナクティビティが楽しめるのが佐渡の魅力です。

日中はまだまだ暖かく、マリナクティビティには絶好の時期です。澄んだ海と心地よい風の中で、シーカヤックや SUP などを楽しんでみませんか？夏とはまた違った魅力にあふれています。

■佐渡のきれいな海と最高のロケーションでシーカヤック体験（小木琴浦洞窟）

初心者でも簡単に乗ることができます。大人気の『青の洞窟』まで冒険してみませんか？ <https://www.enjoysado.net/activity/2458/>

■夜の海はまるでアクアリウム！達者海岸でナイトカヤック体験

大自然のアクアリウムを体験したいという方は、達者海岸のナイトカヤックはいかがでしょうか？照らされた海はまるで海の森のようです。

<https://www.enjoysado.net/activity/3184/>

（事業本部 兵庫）

◆10月のイベントをご紹介します

400年の歴史を受け継いだ相川が祭りに染まる1日！相川総鎮守 善知鳥神社の例祭『相川まつり』は 10月19日に開催されます。日中は神輿や豆まき翁の舞う太鼓組、獅子舞などが門付けして回り、夜には神社へ帰る神輿と高張提灯と紅白提灯とが連なる様子は、歴史の重みを感じさせます。まだ見たことがないという方はぜひ足を運んでみてはいかがでしょうか？

視察受入を行っています



フランスでの商談のようす



けえ【島育ち】と行くバスツアー第3弾を開催しました！



バスツアーアンケートより

- ・新規の方はフレッシュな体験を、リピーターはいつもの居心地の良さを、存分に味わえた2日間だったと思います。
- ・複数回訪問している人にも楽しめる思考を凝らした企画や、小判づくり体験も楽しかったです。
- ・けえさん、こうたさんお二人のように故郷を大事にし、故郷のために発信されている姿を見習い、自分の住む地域に貢献できることをしていきたいと思います！